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Herr Klipp führt dazu aus, dass es in Kürze diesbezüglich Gespräche mit der Ministerin für Kultur 
geben werde so wie deren Zeitplan dies zulasse. Ein dementsprechendes Schreiben des Ober-
bürgermeisters werde vorbereitet, um dieses Thema zu platzieren und auf hoffentlich „offenere 
Ohren“ als bisher zu treffen. Die Nachfrage von Herrn Dr. Scharfenberg, ob der Friedhof der 
Gemeinde weiterhin als möglicher Standort im Gespräch sei, bejaht der Oberbürgermeister. 
 
 

 


